

Der neue Clubmanager stellt sich vor

Herr

Felix Fritzen

Geburtsdatum: 12.06.1988

Zivilstand: ledig

Nationalität: Deutsch



Ausbildung und beruflicher Hintergrund

Mein Name ist Felix Fritzen, ich wurde in Rheinland-Pfalz geboren und bin dort aufgewachsen. Mit 17 Jahren zog es mich in die USA, wo ich insgesamt zehn Jahre verbrachte, darunter fünf Jahre in Las Vegas, um meine Hochschulreife abzuschließen. Diese Zeit war sowohl beruflich als auch persönlich von großer Bedeutung und hat mich nachhaltig geprägt.

Bereits im Alter von 13 Jahren entdeckte ich meine Leidenschaft für den Golfsport, der seither einen festen Platz in meinem Leben einnimmt. An der University of Nevada in Las Vegas schloss ich 2014 erfolgreich mein Studium mit dem „Bachelor of Science and Recreation with a concentration in PGA Professional Golf Management“ ab. Das Studium umfasste eine umfassende Ausbildung im Bereich PGA Professional Golf Management sowie eine Pro-Ausbildung, die zur offiziellen Anerkennung durch die PGA of America führte. Schon während meiner Studienzeit entwickelte sich mein Interesse nicht nur für das Spiel selbst, sondern auch für die Organisation und Führung von Golfanlagen. So wurde mir schnell klar, dass ich meine berufliche Zukunft im Management von Golfclubs sehe.

Meine beruflichen Erfahrungen habe ich in verschiedenen Funktionen in Golfclubs in den USA, Abu Dhabi, Österreich und in Deutschland gesammelt. Zuletzt war ich als Geschäftsführer im Golfclub Schloss Kressbach in Tübingen tätig, wo ich umfangreiche Erfahrungen im strategischen und operativen Management sammeln konnte. Diese Position hat meine Fähigkeiten weiter geschärft und meinen Wunsch gestärkt, innovative Konzepte zu entwickeln und umzusetzen.

Im Jahr 2019 habe ich zudem meine Qualifikation durch den Abschluss als deutscher Golfbetriebswirt (DGV) gefestigt, um mein Wissen im Bereich des Golfclub-Managements weiter zu vertiefen und meine fachlichen Kompetenzen auszubauen.

Privater und sportlicher Hintergrund

Golf ist für mich weit mehr als nur ein Sport – es ist eine Passion, die mich täglich inspiriert und antreibt. Wann immer es meine Zeit erlaubt, bin ich selbst aktiv auf dem Golfplatz, um neue Herausforderungen anzunehmen und meine Fähigkeiten weiterzuentwickeln. Nur wenn man selbst auf dem Platz steht und das Öfteren den Platz spielt, sieht man, was verändert, verbessert oder angepasst werden muss – die Liebe zum Detail ist entscheidend, um das Spielerlebnis zu optimieren und den Club kontinuierlich weiterzuentwickeln.

Neben dem Golfsport begleitet mich seit meiner Kindheit auch das Skifahren, eine weitere Leidenschaft, die mir stets große Freude bereitet.

Motivation für die Aufgabe als Clubmanager im Rheinblick

Die Position als Clubmanager im Golfclub Rheinblick sehe ich als eine herausragende Möglichkeit, meine berufliche Expertise und meine persönliche Leidenschaft für den Golfsport einzubringen. Mein Ziel ist es, den Club weiterzuentwickeln und sowohl den Mitgliedern als auch den Gästen ein erstklassiges und unvergessliches Erlebnis zu bieten – sei es auf dem Golfplatz oder im gastronomischen Bereich. Ich bin überzeugt, dass eine klare Vision, ein starkes Team und eine offene Kommunikationskultur die Grundlage für nachhaltigen Erfolg bilden.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen! Bei Fragen, Anliegen oder Vorschlägen bin ich jederzeit für Sie da. Meine Tür steht Ihnen offen, und ich schätze den offenen Dialog sowie eine zielorientierte und erfolgreiche Zusammenarbeit.